

Jérusalem et Gaza - Violence, incitation et roquettes palestiniennes

Ce qui se passe à Jérusalem est un rassemblement planifié d'émeutiers violents dirigé par le groupe terroriste Hamas et l'Autorité palestinienne, dans le but de déclencher la violence et les troubles dans la ville de Jérusalem. La responsabilité de la flambée de violence de ces dernières semaines incombe à Abou Mazen et aux organisations terroristes qui attisent les flammes et incitent les habitants de Jérusalem-Est.

Cette incitation irréfléchie a entraîné des perturbations de l'ordre public, des émeutes de masse et des attaques terroristes telles que la tentative d'attaque au poste de contrôle de Salem, la fusillade au carrefour de Tapuah, la violence à la porte de Damas et les tirs de roquettes depuis Gaza. Le Hamas et d'autres organisations terroristes de Gaza ont tiré une salve de roquettes sur Jérusalem, et d'autres salves sur Ashkelon et les communautés israéliennes le long de la frontière avec Gaza. Une vague d'attaques de ballons incendiaires a provoqué des incendies généralisés et des dégâts importants.

Israël prendra toutes les mesures nécessaires pour protéger ses citoyens, et ne permettra pas aux organisations terroristes d'attaquer la population civile d'Israël sans riposter. C'est le droit et le devoir de tout État de protéger ses citoyens, et c'est ce qu'Israël fera.

Depuis l'unification de Jérusalem en 1967, Israël a protégé les libertés de religion et de culte dans la ville pour toutes les religions et tous les groupes. Nous continuerons à œuvrer pour permettre la liberté de culte pour tous, en particulier pendant ces jours où se déroulent les principaux festivals et jours saints du judaïsme, de l'islam et du christianisme.

La liberté de culte (pour tous), la liberté d'expression et le droit de manifester sont importants mais doivent être distingués des questions de sécurité, d'ordre public et de sûreté. Israël continuera à assurer la sécurité et à protéger les résidents et les visiteurs de Jérusalem et ne permettra pas d'affrontements et de perturbations à Jérusalem. Nous souhaitons et espérons que la fête elle-même sera célébrée dans le calme et pleinement. La police israélienne est chargée de maintenir l'ordre public à Jérusalem et agira pour permettre aux événements prévus dans la ville de se dérouler et pour prévenir toute atteinte à l'ordre public, et certainement toute incidence de violence et de terrorisme.

Le Premier ministre Benjamin Netanyahu : "Nous ne permettrons à aucun élément extrémiste de saper le calme à Jérusalem. Nous ferons respecter la loi et l'ordre - de manière vigoureuse et responsable. Nous continuerons à veiller à la liberté de culte de toutes les confessions, mais nous ne permettrons pas de troubles violents. Dans le même souffle, je dis aux organisations terroristes : Israël répondra avec force à tout acte d'agression en provenance de la bande de Gaza."

Israël a pris toutes les mesures possibles pour calmer la situation et prévenir les tensions et les violences. Ces mesures comprennent le report de l'audience de la Cour suprême concernant Sheikh Jarrah, l'interdiction faite aux Juifs de se rendre sur le Mont du Temple, la modification de l'itinéraire de la Marche du Drapeau, puis l'annulation de l'événement. Le sujet de Sheikh Jarrah est une question juridique de la Cour suprême, après avoir été délibérée dans deux tribunaux précédents. Israël rejette la tentative des acteurs terroristes de transformer cette question juridique en une lutte nationaliste et une cause d'incitation à la violence.

En outre, Israël a agi de manière mesurée en réponse aux roquettes et aux ballons incendiaires qui ont été lancés depuis la bande de Gaza, afin de prévenir toute escalade pendant cette période sensible. À toutes ces mesures, il a été répondu par davantage de violence et de terrorisme. La responsabilité de cette situation incombe entièrement aux organisations terroristes et à l'incitation effrénée de l'Autorité palestinienne.

Notre objectif est de préserver la liberté de culte, de désamorcer la situation et de ramener le calme dans la ville. Ce qui se passe sur le terrain n'est pas une lutte pour la liberté de culte. C'est du terrorisme.

11.05.2021

Israël appelle la communauté internationale à condamner les tirs de roquettes sur la population civile et à soutenir le droit d'Israël à l'autodéfense. Il est maintenant crucial de désescalader la situation et de s'abstenir d'encourager ou de justifier la violence.